



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

...“Y tratando de que surtiera los mismos efectos que el “pan y circo” de la Roma de la decadencia, la Isla entera se convirtió en un inmenso garito.

En cada esquina una ruleta, un traga-niquel y una mesa con barajas americanas para jugar pocker y otra española para el monte”.

Así le narraba el abuelito de marras a su nieto, lo que sucedió cuando Machado.

X X X

Continúa la sequía.

La Habana y sus alrededores siguen sin agua, igual que ocurría antes de que se gastaran los 14 millones de la Cuenca Sur.

Y el cubo enterrado en el Parque de Trillo habrá que desenterrarlo y ponérselo en la cabeza a alguien.

X X X

Un lector anónimo nos echa en cara nuestro desconocimiento sobre nuestra historia republicana, porque comentando el permiso que ha pedido Batista al Congreso para visitar el territorio norteamericano, dijimos: “El único Jefe de Estado en Cuba que anteriormente presentó tal solicitud, fué Machado quien lo hizo por dos veces”. Y nos aclara que Batista también fué a Washington para conferenciar con Roosevelt siendo Presidente constitucional.

No vemos en ello error alguno. Seguimos afirmando que antes de Batista, el único que llevara a cabo tal trámite fué el Egrégio de otros días.

Por otra parte, si debemos recalcarle a nuestro comunicante que no fué el regreso de ese viaje cuando al esculpido General —esculpido en bronce— se le llamó “Mensajero de la Prosperidad”.

Tal denominación se la endilgó el difunto José Manuel Casanova, al volver el entonces coronel, jefe del Ejército, de su primer viaje, siendo presidente de la República, el doctor Laredo Brú, que ha-

bía sustituido a Miguel Mariano Gómez, depuesto en la forma que todos conocemos.

X X X

No sabiendo ya qué procedimientos emplear en la propaganda política, el otro día en New York, según nos cuenta el cable, la joven Jane Todd, vicepresidente del Comité Republicano de esa ciudad, y la señora Judy Weiss, se aparecieron en una de las sesiones de dicha organización con medias de nylon en las cuales se leía un letrero bordado: “Me gusta Eisenhower”.

El procedimiento es pintoresco y sobre todo, atractivo, pero nos luce poco práctico. Semejante letrero en las medias femeninas casi está dando a entender que sólo le gusta a medias y el candidato desearía gustar más arriba.

En el corazón, por ejemplo.

X X X

Mañana miércoles, a las diez y media de la noche, en el programa “Telemundo Pregunta” que se transmite por el Canal 2, será entrevistado el líder ortodoxo, doctor Manuel Bisbe, que, es precisamente quien ha llevado la voz cantante en nombre de la oposición en el Diálogo Cívico de la Casa de la Cultura.

Interrogarán los compañeros Núñez Pascual, Hortsman y nosotros, actuando de moderador, Carlos Lechuga.

X X X

Entre maestro y discípulo.

—Vamos a ver, Pepito: ¿qué parejas célebres conoce usted?

—En Verona: Romeo y Julieta.

—En Teruel: Isabel y Marcilla.

—En Venecia: Otelo y Desdemona.

—¿Y en Cuba?

En Cuba: el garito y la garita.

X X X

Después de lo de ayer.

Y así terminó el sainete. Perdonad sus muchas faltas.

M, en un año 13/53